

Wechsel in der Geschäftsführung

Das Kompetenzzentrum Fahrbahn nimmt einen Wechsel in der Geschäftsführung vor. Dominique Koster übergibt per sofort die Geschäftsführung an Peter Güldenapfel.

Für seine Verdienste und seinen Einsatz für das Kompetenzzentrum Fahrbahn danken wir Dominique Koster und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Peter Güldenapfel führt interimistisch das Kompetenzzentrum Fahrbahn. Er ist seit der Gründung der Firma als Fachexperte tätig und verfügt über breite Erfahrung und Vernetzung in der Branche.

Das Kompetenzzentrum Fahrbahn ist die gemeinsame unabhängige Tochtergesellschaft der BLS und der SOB (Schweizerische Südostbahn). Das Unternehmen verfolgt die Weiterentwicklung und den praxisnahen Einsatz von Fachwissen im Bereich Fahrbahn.